

Si necesitas contactarnos, escríbenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO



Viene a entregar parte del pago por el nuevo royalty minero.

Boric visitará este martes la Región de Antofagasta

El Presidente Gabriel Boric visitará este martes la Región de Antofagasta junto a la ministra del Interior, Carolina Tohá, para encabezar la ceremonia de pago del

Fondo Puente, que son los recursos provenientes del Royalty Minero, y que se traduce en \$93 mil millones para 307 comunas. También estará en María Elena, donde inaugurará el proyecto de almacenamiento de Energía Bess, en la planta solar Engie Coya, el sistema de almacenamiento más grande de América Latina.